



## 情報モラル教育講演 (PTA教育講演会)

12月15日のPTA教育講演会では、外部から講師をお招きして「情報モラル教育」に関する講話をいただきました。この講演会の直前には、同じ内容を5、6年生も聴きました。講演では、子供たちは様々なリスクにさらされており、加害者の多くが「悪意を持った大人」という内容がありました。「悪意を持った大人」から子供たちを守るのは、私たち大人の役目です。「家庭」と「学校」による取組で子供たちを守ることの大切さを改めて学ばせていただきました。また、メディアコントロールの大切さも話していただきました。SNSの利用時間が1日1時間以上だと勉強の成績が下がり、3時間以上だと勉強しても成績は伸びないとの調査結果も提示していただきました。



講演会の様子

12月23日から1月8日までは冬休みです。子供たちが元気で充実した毎日を過ごせますように、各家庭での取組や見守りをよろしく願います。

**令和5年、大変お世話になりました。令和6年もどうぞよろしくお願いいたします。**

## がんばった持久走大会

12月13日、持久走大会を行いました。子供たちは、練習の成果を発揮し、素晴らしい走りをする事ができました。また、応援の方も多数来校され、子供たちの走りを後押ししてくださいました。



大会前には、各学年の代表が校内放送で自分の目標を発表していました。1位になると宣言していた児童もいましたが、本番でも宣言通りに1位となっていました。素晴らしい走りでした。また、各自で目標タイムを設定して走っていました。多くの児童が目標を達成できたようです。

1月の下旬には、なわとび大会を予定しています。今後もいろんな運動に楽しみながら取り組んで、楽しみながら体力づくりに取り組んでほしいと思います。

## 民生委員さん、主任児童委員さんへのお礼

12月14日に、民生委員さんと主任児童委員さんに日頃お世話になっていることに対して感謝の気持ちをお伝えしました。民生委員さんと主任児童委員さんは、登校指導をはじめ多方面にわたり、子供たちの為に尽力いただいています。今回は、児童が作ったリースを感謝の品としてお渡しました。11月末には、企画委員会の呼びかけで感謝の手紙を書いて、お渡ししています。いずれもととても喜んでいただきました。子供たちの感謝する心がますます膨らんできています。



19日には校内放送を利用して、主任児童委員さんから「感謝の手紙やリース」に対するお礼の言葉をいただきました。一緒に放送室にいた子供たちも嬉しそうに聴いていました。

## たんぽぽ集会 (人権集会)

たんぽぽ集会を開催しました。今年度は、1、2、3年生と4、5、6年生の2つ分かれて実施しました。各クラスの代表が、「自分が嫌だったこと」「うれしかったこと」「ダメだと気づいていたけど注意できなかったこと」「家の方が家族のために仕事をがんばっていること」「自分にあった学習の仕方です力をつけていること」などを発表しました。



集会の最後には、「熊本県子ども人権集会」の動画を視聴しました。玉水小学校だけでなく、熊本県全体の小中高の子供たちが人権について考えていることを知り、本校の子供たちも人権に対する意識を一層高めることができたようでした。



◇ご意見・ご感想などありましたら、下にご記入の上、学校へご提出ください。